

Mittendrin-Gedanken

‘Jetzt geht’s los’

Gerade noch wurde gefeiert, jetzt ist die Weihnachtszeit schon fast wieder vorbei. Mir hat es gut getan, etwas weniger Lichterglanz, etwas reduzierter das Feuerwerk, etwas ruhiger die Zeit zwischen den Jahren.

Am Neujahrstag haben wir auf unserem Balkon gestanden und da wurde mir bewusst, dass es schon der zweite Jahresanfang ist, den ich in Meggen feiern darf. Und bevor Sie fragen, ja, ich habe mich gut eingelebt! Es fühlt sich schon sehr vertraut an, das Neue. Und auch das neue Jahr, das vor uns liegt, fühlt sich schon sehr vertraut an. Da scheint kein grosser Unterschied zum alten Jahr zu sein... Blicke ich wehmütig auf das Vergangene zurück? Nein, ich bin dankbar um mein bisheriges Leben, aber auch der Neuanfang war ein wichtiger Schritt und ich freue mich an dem, was jetzt ist.

Das neue Jahr ist ein Geschenk, ich kann es annehmen oder einen Bogen um es herum machen. Egal was kommt, es ist einzig und allein für mich bestimmt. Und so will ich die nächsten Tage dazu nutzen, mich wieder einzustimmen auf den Alltag, in den mich Christus gestellt hat.

Ob nun das nächste Jahr etwas Neues bringen wird? Ich weiss es nicht. Aber darum mache ich mir eigentlich auch keine Sorgen, es kommt doch anders als wir denken.

Und wenn dann das neue Jahr Fahrt aufgenommen hat, dann werden die vergangenen Tage auch wieder wie ein weit zurückliegender Traum erscheinen und das neue Jahr wird sich schon bald gut bei mir eingelebt haben.

Für die nächsten Tage wünsche ich Ihnen ein gutes und fröhliches Eintauchen in den Alltag, auch er ist ein Geschenk!

Hartmut Schüssler, Pfarrer